

■秋の交通安全教室を実施しました！



9月14日(金)2,3校時に、秋の交通安全教室を実施しました。

当日は大和警察署からお巡りさん、交通指導隊の皆様、地域ボランティアの高橋公美さん、鈴木さえさんが、子供たちへの指導のお手伝いをいただきました。初めて自転車での交通安全教室に参加した1年生も、指導者の方の話をよく聞き、正しい乗り方で自転車を運転する姿が見られました。

当日だけでなく、交通安全教室で学んだことを今後に生かしていくことを確認し、今年の交通安全教室を終えました。保護者の皆様には自転車の運搬等、御協力いただきましてありがとうございました。

■PTA地区巡回記録から 【8月・9月の各地区の様子】

<p>蒜袋・相川地区</p>	<p>■8月10日(金)午後4:00</p> <ul style="list-style-type: none"> ・八谷館公園から相川方面の歩道は整備されており、危険はないように思う。 ・不審車両は見かけなかった。 <p>■9月3日(月)午前7:40</p> <ul style="list-style-type: none"> ・八谷館公園から相川交差点までの通学路は草が伸びはじめアスファルトからの草の伸びが進んでいた。通学の際は転倒に気を付けてほしい。 ・学校下の自転車置場からの通学路の竹が伸び、雨の日は特に下に垂れ下がっていた。車での通行に気を付けたい。 ・不審車両は見かけない。
<p>検和田地区</p>	<p>■8月30日(木)午前8:00</p> <ul style="list-style-type: none"> ・アスファルトの割れ目から生える雑草は短くなっているが、十分注意して自転車で走行する必要がある。 ・雨上がり、八幡神社付近は歩道も車道も水たまりが多く大きいので、雨天時には注意が必要である。 <p>■9月6日(木)午前8:00</p> <ul style="list-style-type: none"> ・不審者、不審な車はなかった。 ・歩道の草が伸びているので、通学時注意が必要である。 ・朝夕の車通りが多くて、スピードも出ているので、引き続き注意が必要である。
<p>身洗地区</p>	<p>■8月25日(金)午後6:00</p> <ul style="list-style-type: none"> ・報恩寺から相川地区にかけて草木が垂れ下がってきて危険な箇所がある。 ・スピードを出している車が目立つ。 ・不審者等は見当たらなかった。 <p>■9月5日(水)午後5:00</p> <ul style="list-style-type: none"> ・台風21号の通過後の巡回でしたが、特に大きな飛散物等もないようでした。 ・県道の歩道に山からの草木やアスファルトの亀裂の部分からも雑草が多く、他地区も同様なものかもしれない。自転車での交通事故が起こらないよう交通安全の意識を高めていきたいと思う。